



GOBIERNO DE  
MÉXICO

SEDENA  
SECRETARÍA DE LA  
DEFENSA NACIONAL

SEGURIDAD  
SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

MARINA  
SECRETARÍA DE MARINA



Vocería de la Guardia Nacional  
Comunicado de prensa 151/Nacional  
Ciudad de México, 3 de septiembre de 2024

## FUERZAS ARMADAS Y GUARDIA NACIONAL PRESENTAN INFORME DE SEGURIDAD CONJUNTO DEL 20 DE AGOSTO AL 2 DE SEPTIEMBRE 2024

- Destaca en el periodo el aseguramiento de cocaína, metanfetamina y marihuana, además de la erradicación plantíos y la destrucción de laboratorios clandestinos

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría de Marina (Semar), la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y la Guardia Nacional (GN), presentaron los resultados del combate a la delincuencia en México, registrados en el periodo comprendido del 20 de agosto al 2 de septiembre del presente año.

Al dar a conocer el Informe Conjunto de Seguridad, el comandante de la Guardia Nacional, comisario general David Córdova Campos, detalló que a nivel nacional se cuenta con un despliegue de 232,761 elementos, de los cuales 119,214 forman parte de las Fuerzas Armadas y 113,547 pertenecen a la Guardia Nacional.

Destacó que en este periodo fueron asegurados 7,324.4 kilogramos de cocaína y 5,477.8 de metanfetamina, además de 1,261.6 kilogramos de marihuana, y fueron erradicados 606 plantíos donde se cultivaba marihuana con una extensión de 59.2 hectáreas y 351 plantíos de amapola que abarcaban 30.1 hectáreas.

Durante los últimos 15 días se desmantelaron ocho laboratorios clandestinos para la elaboración de drogas sintéticas, en los que se aseguraron 5.3 toneladas de metanfetamina y 29.67 toneladas de precursores químicos, con lo cual se evitó la producción de 49.31 toneladas de narcóticos, con afectación económica para la delincuencia organizada de más de 14,067 millones de pesos.

Del mismo modo, las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional detuvieron a 29 integrantes de cinco grupos delictivos, de los cuales 20 fueron capturados en Guerrero, cuatro en Michoacán, tres en Tamaulipas, uno en Baja California y otro más en Chiapas.

El comandante de la Guardia Nacional detalló que se tiene despliegue de 3,492 efectivos en las operaciones para el combate al mercado ilícito de combustibles, quienes en este periodo recuperaron un millón 129 mil 380 litros de hidrocarburos de procedencia ilícita.

De acuerdo con el Informe Conjunto de Seguridad, actualmente la Guardia Nacional aporta 47 por ciento de los resultados del esfuerzo nacional, donde destacan las acciones que esta institución realiza en materia de rescate humanitario, aseguramiento de cartuchos para armas de fuego, recuperación de vehículos y decomiso de moneda nacional.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN\_MEXICO\_



@GN\_MEXICO\_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024  
AÑO DE  
Felipe Carrillo  
PUERTO  
RENERGIZAMIENTO DEL PROLETARIADO,  
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR  
DEL MAYOR